

- 事務所休館のお知らせ
8月3日(木)午後より書記局会議
8月28日(月)本部決起集会のため全日
□夏期休館
8月14日(月)～16日(水)まで
上記日程で事務所は休館です。
ご了承ください。
E-mail koutou@tokyo-doken.or.jp

江東支部

土建しんぶん

墨田、江東、江戸川合同編集

東京土建一般労働組合

江東ブロック会議

江東区北砂 1-11-4

TEL [3640] 2411

發行者 茂呂祐

定価 30円

新聞代は就旨實に當まれていま



集会参加のみなさん、おつかれ様でした



東京都庁で交渉団を見送る仲間たち

**生活を豊かにするためにも
がんばろう——参加者の声——**

東の間、日比谷野外音楽堂で7・6賃金・単価引き上げ、予算要求総中央決起集会に参加してきました。不安定な気候でした。集合会の時は薄日も差したが、選挙も水物で何が起るかわからぬ、まさにそんな幕引きの後で大音楽堂には入りました。そこで、小音楽堂で7・6賃金・単価引き上げ、予算要求総中央決起集会に参加してきました。やはり建設産業従事者の若年層の減少、それだけではありませんが、年々賃金も下がりました。賃金も上がり生活は苦しくなるばかりここで仲間たちの声を発信し少しでも生きていくために、賃金単価をあげる、おうと言う集会でした。

予算要求中央総決起大会

現行水準確保、仕事とくらしを守れ

住宅デー福祉募金￥122,010手渡す 江東区山崎区長を訪問



次月は平和記念特集号を掲載いたします。皆さんの平和に対する思いや体験などございましたら、8月10日までに「東京土建江東支部 土建しんぶん担当」へ記事をお寄せください。

学んでたたかおう！

あめんばー[◎] あめんばー[◎]アシリ



5年目を迎えた分会活動経験交流集会

仲間が集い 明日の土建をみんなで創っていこう！



会場の様子

7月8日～9日に毎年恒例の開催地となった群馬県のホテルミラージュにて、分会活動経験交流集会を江東支部からは今まで最も多い13人で参加しました。

一日目は松丸中央執行委員長の挨拶から始まり本部報告の後、各支部の委員長の挨拶から始まりました。世田谷部の喜多見分会の報告では、住宅デーの会場が通りから細い路

地を約100メートル進んで、会場に古い遊歩道の入り口があり、間口120センチ程度のその歩道を更に150メートル進んだ空地で開催しました。

トイレも電気もなく世田谷区の住民でも知らないこの場所で『暇人ホイホイ大作戦』と銘打ち、い

ました。

白おかしく報告していま

た。

困難な状況におかれな

会で仲間のつながりを深め、午後は深7分会の所

属で本部主婦の会副会長の小野瀬さんが活動報告

をしました。

その後、小名木分会所

属で分会後継者対策部長の沼田さんがあなたに

お話を聞きたいと

思っています。

夏は寝苦しい季節。でも睡眠には免疫力を高め、代謝を促進し、脳

神経が活性化され、

睡眠には免疫力を高め、代謝を促進し、脳

神経が活性化され、

睡眠には免疫力を高め、代謝